



184 NELLIGAN, GATINEAU, QUÉBEC, J8T 6J9 (819) 568-2101
SERVICE DE GARDE : (819) 568-3523 TÉLÉCOPIE : (819) 568-1835

Gatineau, le 22 mai 2019

RAPPORT ANNUEL

Chers parents,

Au nom de tous les membres du conseil d'établissement de l'école l'Oiseau Bleu, il me fait plaisir de vous transmettre le rapport annuel 2018-2019 qui résume nos activités de la dernière année scolaire.

L'assemblée générale des parents a eu lieu le 6 septembre 2018 et a permis de combler les postes de membres parents vacants au sein du conseil d'établissement et de nommer un représentant au comité de parents de la Commission scolaire des Draveurs (CSD). Notre conseil a tenu six (6) séances régulières et a respecté son budget alloué par la CSD qui sert principalement à rembourser les frais de fonctionnement et à souligner certains événements spéciaux.

Les principales résolutions au conseil ont porté sur la vie pédagogique, les services offerts aux élèves, les normes et modalités en évaluation, le protocole d'intervention pour contrer l'intimidation et la violence, la convention de gestion, l'adoption du budget annuel de l'école, les listes d'effets scolaires et les locations de locaux. Nous avons aussi révisé les règles de conduite de l'école ainsi que celles du service de garde. Le conseil a aussi donné son accord à plusieurs sorties ainsi qu'à des projets particuliers pour les élèves. Toutes les décisions du conseil d'établissement ont été prises dans le meilleur intérêt de tous les élèves de l'école.

Je tiens à saluer la collaboration de la direction de l'école pour son soutien, son accompagnement et son assistance dans l'exercice des fonctions et pouvoirs des membres du conseil.

Je tiens aussi à souligner la collaboration des parents membres de l'organisme de participation des parents qui se dévouent pour l'organisation de nos activités de financement, de la journée Plaisirs d'hiver et de traditionnelle fête foraine de fin d'année. Les fonds amassés sont utilisés pour financer les activités de nos enfants et les projets spéciaux de l'école.

Finalement, je remercie les bénévoles qui donnent de leur temps pour contribuer à la vie scolaire, que ce soit pour gérer la bibliothèque, ramasser les enveloppes de la caisse scolaire ou en apportant leur aide aux professeurs et à l'OPP pour les sorties scolaires et activités spéciales.

Veuillez agréer, chers parents, l'expression de mes salutations distinguées.

Catherine Martel
Présidente
Conseil d'établissement, École l'Oiseau Bleu

NOTRE ÉCOLE EN BREF

Clientèle en 2018-2019 : 445 élèves

Composition du conseil d'établissement :

- Direction de l'école :
 - Directrice
 - Directrice adjointe
- 7 parents délégués
- 1 parent substitut
- 4 enseignants représentant chacun des cycles :
 - préscolaire
 - 1^{er} cycle (1^{re} & 2^e année)
 - 2^e cycle (3^e & 4^e année)
 - 3^e cycle (5^e & 6^e année)
- 1 représentant du personnel professionnel
- 1 représentant du personnel de soutien
- 1 représentant du service de garde
- Commissaire scolaire pour la circonscription #6

Logo de l'école :



L'idée derrière ce logo était de reproduire un oiseau aux traits épurés, mais robustes, afin de démontrer une certaine confiance. Cette confiance est soulignée par ses trois ailes qui sont grandes ouvertes, chacune représentant un cycle du primaire. De plus, des formes géométriques ont été intégrées à l'intérieur de chaque aile. Ces formes symbolisent le caractère multiethnique de notre école, qui pour nous est une grande richesse. Ensemble, ces plumes forment des ailes permettant à l'oiseau de s'envoler. Son envol est représenté ici par le fait que l'oiseau se dirige vers la droite, ce qui nous donne l'impression qu'il quitte son nid. Le bleu utilisé, a été judicieusement sélectionné pour qu'il soit unique et qu'il puisse se démarquer de ceux qui pourraient lui ressembler. Concernant la typographie, nous avons opté pour un caractère gras afin de mettre en évidence « l'Oiseau Bleu » pour ainsi mettre l'accent sur le nom du lieu de sécurité et d'apprentissage que nos élèves fréquentent.

Nous souhaitons souligner l'implication de M. Rémi-Martin Prévost enseignant en infographie et l'étudiant qui a élaboré notre logo, M. Gabriel Bourdeau.